

# 抗議文

八人文第 151-1 号

2016 年 1 月 7 日

朝鮮民主主義人民共和国  
国防委員会 第一委員長 金 正恩 様

日本国大阪府八尾市長  
田中 誠太



この度、貴国が水爆実験を実施したとの報道に接した。  
「核兵器のない世界」の実現を求める国際社会の声を無視しての核実験実施は、被爆国の自治体として、断じて許しがたく、激しい憤りを覚える。  
この核実験は、核軍縮・不拡散に向けた国際社会の取り組みに逆行するばかりか、世界の恒久平和をめざし、地道な活動を続けてきた人々の思いを踏みにじる暴挙として、深い失望感を抱くとともに断じて容認できないものである。  
ここに、本市は、貴国の核実験の実施に対し、厳重に抗議するとともに、今後、一切の核実験を中止し、保有するすべての核兵器を廃棄するよう強く要請する。

# 抗議文

八人文第 151-2 号

2016 年 1 月 7 日

国際連合 朝鮮民主主義人民共和国代表部  
大使 慈 成男 様

日本国大阪府八尾市長  
田中 誠太



この度、貴国が水爆実験を実施したとの報道に接した。

「核兵器のない世界」の実現を求める国際社会の声を無視しての核実験実施は、被爆国の自治体として、断じて許しがたく、激しい憤りを覚える。

この核実験は、核軍縮・不拡散に向けた国際社会の取り組みに逆行するばかりか、世界の恒久平和をめざし、地道な活動を続けてきた人々の思いを踏みにじる暴挙として、深い失望感を抱くとともに断じて容認できないものである。

ここに、本市は、貴国の核実験の実施に対し、厳重に抗議するとともに、今後、一切の核実験を中止し、保有するすべての核兵器を廃棄するよう強く要請する。